

そうくんくん

令和2年11月25日 第15号



☆☆☆ミニ運動会特集☆☆☆

「全集中 ～やりぬく姿で全ての方に感動を～」のスローガンのもと開催された荇原小学校ミニ運動会では、子どもたちの全集中の演技で感動をお伝えできたのではないかと思います。10月の学芸会、11月の運動会と、大きな行事をやり抜く子どもたちの姿に、2学期のめあて『伸びる』を実感しています。



開会式

6年生の代表に合わせて、100名全員そろって誓いの言葉を言いました。開会式後はラジオ体操でした。



Go To Run 3・4年

トラック半周のリレーで、練習からめきめきとバトンパスが上達しました。2回戦しても全力で走りました。



スマイル メーカー 1・2年

NiziuのMake You Happyの曲にのって、笑顔でかわいく踊りました。



つなげ！心のバトン！5・6年高学年になった迫力満点の走りを見せてくれました。



大玉リレー 3・4年

大玉を4人で呼吸を合わせて運びました。そして、3・4年生は1回戦では終わりません。



ようい ドン！ 1・2年

名前を紹介された1年生は、元気いっぱいにかっこをしました。2年生は、ミニハードルを跳んだりジグザグに走ったりしました。



嵐を巻きおこす者たち5・6年内回りと外回りの仕方を工夫しながら走ります。待っている時も棒に全集中していました。



紅白対抗リレー 選手

赤白の選手が、下学年と上学年別に4チームに分かれてリレーをしました。